



Regionaljournal Steiermark



Führerscheinneuling (19) wurde der Führerschein abgenommen

Polizisten hielten Freitagabend in Leoben – Göß einen 19-jährigen Pkw-Lenker aus dem Bezirk Murtal an. Der junge Mann stand unter Einfluss von Suchtmitteln – ihm wurde der Führerschein abgenommen.

Gegen 20:30 Uhr war der 19-Jährige in einer 30 km/h-Beschränkung mit überhöhter Geschwindigkeit unterwegs. Bei der Anhaltung durch Polizisten zeigten sich eindeutige Anzeichen einer Beeinträchtigung durch Suchtmittel. Im Fahrzeug, in dem sich neben dem Lenker zwei weitere Mitfahrer befanden, stellten Polizisten unter Einsatz eines Suchtmittelspürhundes Cannabis sicher.

Der 19-Jährige wurde einer ärztlichen Untersuchung zur Feststellung der Fahrtauglichkeit unterzogen, die eine Beeinträchtigung bestätigte. Der Führerschein wurde ihm vorläufig abgenommen. Besonders bemerkenswert: Der junge Mann hatte seinen Führerschein erst vor einigen Tagen erhalten.

